

Kantonsratsbeschluss

Vom 15.05.2024

Nr. A 0075/2024

Auftrag Fraktion SVP: Standesinitiative zur sofortigen Einführung von systematischen Grenzkontrollen

Der Kantonsrat von Solothurn beschliesst:

Der Auftrag «Standesinitiative zur sofortigen Einführung von systematischen Grenzkontrollen» wird nicht dringlich erklärt

Im Namen des Kantonsrats

Marco Lupi
Präsident

Markus Ballmer
Ratssekretär

Dieser Beschluss unterliegt nicht dem Referendum.

Verteiler

Departement des Innern
Kantonale Finanzkontrolle
Parlamentdienste (2390/2024)